

Stadtwerke Hemer IT ausgelagert

[5.6.2008] Ihre IT haben die Stadtwerke Hemer umstrukturiert. Dabei setzt der Energieversorger auf eine Outsourcing-Lösung der Firma rku.it. Der IT-Dienstleister betreibt und optimiert das von den Stadtwerken verwendete System Schleupen.CS.

Die Stadtwerke Hemer in Nordrhein-Westfalen haben ihre IT umstrukturiert. Die Firma rku.it hat dazu das Modul Schleupen.CS zur Vertragsabrechnung in die Gesamtlösung der Stadtwerke integriert. Wie das Unternehmen berichtet, ging die Produktivsetzung im April 2008 reibungslos vonstatten. Der IT-Dienstleister hatte zuvor bereits die Module Schleupen.CS Finanzbuchhaltung und Materialwirtschaft bei den Stadtwerken implementiert. "Wir haben jetzt absolute Planungssicherheit – in finanzieller sowie in IT-technischer Hinsicht", sagt Thomas Fischer, Leiter Shared Services bei den Stadtwerken Hemer. Der Betrieb im Rechenzentrum von rku.it stelle zudem sicher, dass alle Anforderungen an die Datensicherheit erfüllt sind. Erforderliche IT-Anpassungen, die beispielsweise durch geänderte gesetzliche Anforderungen entstehen, werden vom Dienstleister automatisch in die Systeme eingearbeitet. (bs)

<http://www.stadtwerke-hemer.de>

<http://www.rku-it.de>

Stichwörter: Stadtwerke, Hemer, rku.it, Schleupen

Quelle: www.kommune21.de